

SAINT-REMEZE

## Naturistes : la mobilisation continue



Une délégation de la Fédération française de naturisme (FFN) et du club naturiste des Gorges de l'Ardèche (CNGA) a tenu un stand, samedi, au niveau du Balcon des Templiers à Saint-Remèze. L'objectif était d'informer et de sensibiliser les touristes sur l'épineux problème du camping des Templiers. Ce site réservé aux naturistes est fermé depuis plusieurs semaines pour des questions de normes de sécurité (lire notre édition du samedi 30 juillet).

« Personne n'a été hostile, bien au contraire, au maintien du camping naturiste, le naturisme faisant partie de la culture des Gorges » explique Frédéric Chandelier de la FFN. Plus d'une centaine de signatures ont été récoltées lors de cette journée, s'ajoutant aux 200 récoltées sur le registre détenu au camping et aux 2 400 de la pétition actuellement en cours.